
 

１１月２４日（木）、後期生徒会執行部での生徒総会が実施されました。 

議題は要望事項の検討で、各クラスから提案された要望事項の中で中央委員会で否決されなかったものだけを

議題として討議しました。頭髪、防寒具、スリッパなどについて熱心に討議していました。 

議長・副議長・書記です      校則の頭髪の件ですが…      ３年生の立場からの意見 


